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Fique por dentro

	
BASTIDORES. Os discursos pós-janela partidária na Câmara e doação de terreno para o “Minha Casa…”

	
LUNETA ELETRÔNICA. Rio Grande contra a fome, mais de 300 casos de dengue em SM e PL da fibromialgia

	
CIDADE. Santa Maria conta com 17 mil imóveis fechados. E parte considerável deles é comercial

	
EDUCAÇÃO. Publicado o edital para seleção de técnico-administrativos da UFSM. São 12 vagas

	
ASSEMBLEIA. Por conta da “inação”, parlamentar defende que se proceda o fechamento da Agergs

	
FUTSAL. Campeonato Municipal de 2024, que inicia neste mês, tem inscrições abertas em 6 categorias

	
ECONOMIA. Entrega do Radar Turístico do Vale do Jaguari e região ocorre nesta quarta, em Santiago

	
BASTIDORES. Os secretários que se afastaram e quem os substitui (ou não), apoio do Republicanos

	
UFSM. Assembleia docente dividida rejeita greve já no dia 15 e aprova paralisação um dia por semana

	
LUNETA ELETRÔNICA. Câmeras corporais para a Segurança, Maio Amarelo vem aí, feiras da semana
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[image: Grupo, que conta também com lideranças fora do ambiente politico, propõe a mobilização]Grupo, que conta também com lideranças fora do ambiente politico, propõe a mobilização
Foi esta manhã, na Câmara de Vereadores de Santa Maria. E a próxima reunião já está até marcada. Será em 5 de agosto. Mais detalhes chegam pela assessoria de imprensa do Legislativo. O texto e a foto são de Cristian Cunha. Acompanhe:

“Comitê da Ferrosul é lançado oficialmente na Câmara

Ocorreu na manhã desta sexta-feira (19), no gabinete da presidência da Câmara de Vereadores, o lançamento oficial do Comitê Regional Permanente de Mobilização e Defesa da Ferrovia Norte-Sul. Promovido pelo presidente da Câmara, vereador Marcelo Zappe Bisogno e pelo deputado estadual Valdeci Oliveira, o ato contou com a participação de empresários, representantes de Câmaras e prefeituras da região, além de entidades ligadas ao setor ferroviário. 

Segundo Bisogno, a criação do comitê se fundamenta para tratar a questão da ferrovia com mais ênfase na região central. “Queremos estar presentes na discussão e demonstrar nosso interesse para que o traçado passe por Santa Maria, trazendo desenvolvimento para a região central”.

Os participantes definiram o papel de cada um dentro do comitê e os próximos passos para articular a inclusão da cidade no traçado da ferrovia, que inclui o levantamento de dados técnicos, econômicos, políticos e históricos sobre a região. O Comitê Regional Permanente de Mobilização e Defesa da Ferrovia Norte-Sul deve se reunir novamente no dia 5 de agosto, às 10h, na Câmara de Vereadores…”

PARA LER A ÍNTEGRA, CLIQUE AQUI.

 Etiquetas
Assembleia Bisogno Câmara de Vereadores Ferrovia Transporte Valdeci
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ATENÇÃO



1) Sua opinião é importante. Opine! Mas, atenção: respeite as opiniões dos outros, quaisquer que sejam.

2) Fique no tema proposto pelo post, e argumente em torno dele.

3) Ofensas são terminantemente proibidas. Inclusive em relação aos autores do texto comentado, o que inclui o editor.

4) Não se utilize de letras maiúsculas (CAIXA ALTA). No mundo virtual, isso é grito. E grito não é argumento. Nunca.

5) Não esqueça: você tem responsabilidade legal pelo que escrever. Mesmo anônimo (o que o editor aceita), seu IP é identificado. E, portanto, uma ordem JUDICIAL pode obrigar o editor a divulgá-lo. Assim, comentários considerados inadequados serão vetados.



OBSERVAÇÃO FINAL:



A CP & S Comunicações Ltda é a proprietária do site. É uma empresa privada. Não é, portanto, concessão pública e, assim, tem direito legal e absoluto para aceitar ou rejeitar comentários.
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Ignez Andrade disse: 


20/07/2013 21:33 às 21:33 



Algumas pseudolideranças não conseguem mais carona nem pra subir a serra, que dirá carona no Trem da Norte-Sul. Suas ausências preenchem lacunas.
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Evaldo disse: 


19/07/2013 22:13 às 22:13 



Prezado Editor, gostaria de saber se nosso Prefeito Cesar Schirmer esteve presente nesta reunião. Obrigado
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